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Conselho Municipal de Saúde
de Capanema-PR

1 ATA 05/2025
2 Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às quinze e trinta horas, na
3 sala de reuniões do Posto Municipal de Saúde de Capanema, reuniram-se os membros do
4 Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos e representantes da sociedade civil para a
5 realização da reunião mensal. O Presidente Sílvio Carneiro iniciou a reunião, passando à ordem
6 do dia, para a seguinte pauta: 1.0. Dados Epidemiológicos de Mortalidade Infantil: A
7 Enfermeira Ana Carolina falou que até o momento, só tivemos um óbito fetal, que já foi
8 concluído o processo de análise e investigação, sendo considerado inevitável pelo Comitê
9 Regional de Mortalidade. 1.2. Vacinação: Dando sequência à reunião, a Enfermeira Ana

10 Carolina informou que a Campanha de Vacinação contra a Influenza ainda está em
11 desenvolvimento, com a disponibilidade da vacina para toda população. Como novidade, falou
12 que houve o recebimento da vacina contra a dengue, destinada ao público-alvo de 10 a 14 anos,
13 sendo aplicada em duas doses. Até o momento, 3 adolescentes foram vacinados. 1.3. Prestação
14 de Contas referente ao Primeiro Quadrimestre de 2025: A Diretora Ana Paula Orso falou
15 sobre a Prestação de Contas do Primeiro Quadrimestre de 2025, a qual foi apresentada na data
16 de ontem na Câmara de Vereadores, destacando os principais pontos de atenção. O valor
17 investido em saúde, acumulado no primeiro quadrimestre, ficou em 20.86%. 1.4.
18 Apresentação e discussão sobre encargos especiais: A Diretora Ana Paula Orso apresentou
19 o memorando contendo os servidores designados para cumprir encargos especiais, falando
20 sobre as atribuições de cada um. Apontou os nomes contemplados, e as porcentagens definidas
21 para o recebimento. Ressaltou que anteriormente era um número superior de servidores que
22 recebiam as gratificações, e que agora serão sucintos e pontuais. 1.5. Avaliação do Protocolo
23 de transferência inter-hospitalar: Na ausência da enfermeira Giovanna, a enfermeira Ana
24 Carolina apresentou o protocolo de transferência, destinado à pacientes que serão submetidos
25 a transporte inter-hospitalar. Tal iniciativa visa a segurança do paciente durante o deslocamento,
26 favorecendo as ações de urgência e emergência que por ventura necessitem ser adoradas. 1.6.
27 Relatório sobre a Dengue: o conselheiro Leoni Padilha e a agente de combate as endemias
28 Jaqueline, apresentaram as atividades realizadas no município, com seus determinados
29 resultados. Ainda, houve uma queda nos casos de dengue no último mês. 1.7. Informes sobre
30 o contrato do Hospital Sudoeste: a Diretora Ana Paula informou que o contrato foi aditivado
31 por três meses, e nesse período um novo contrato será elaborado, considerando todos os
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32 aspectos levantados nas reuniões do Conselho e na Ouvidoria. 1.8 Informes da Secretaria
33 Municipal de Saúde - 1.8.1. Apresentação da Resolução SESA Nº 895/2025 e 937/2025,
34 referente a habilitação de municípios para Programas Estratégicos de Qualificação de
35 APS, visando o Incentivo Financeiro de Investimento para o Transporte Sanitário, na
36 modalidade fundo a fundo. O servidor do Departamento de Compras da Secretaria de Saúde,
37 Sidinei, apresentou a resolução em questão, esclarecendo dúvidas dos conselheiros. 1.8.2.
38 Apresentação da Resolução 939/2025 SESA, dispondo sobre o Incentivo Financeiro de
39 custeio e capital para Obra de Construção de UBS Tipo I. A Diretora Ana Paula Orso
40 apresentou os objetivos da Resolução, esclarecendo que o local de destino da nova UBS será
41 no Distrito de São Luiz. Esclareceu dúvidas dos conselheiros e informou que o valor
42 aproximado da obra será de um milhão de reais. 1.9. Criação do cargo de Auxiliar de Saúde
43 Bucal. A servidora da odontologia Jussara Neske falou sobre a necessidade de novos
44 profissionais na área, e na inexistência do cargo em concurso, precisamos da aprovação do
45 Conselho para criação do cargo, na quantidade de 5 vagas. 2.0. Deliberação: 2.1. Prestação
46 de Contas do Primeiro Quadrimestre do Ano de 2025: Apresentada durante a reunião do
47 Conselho Municipal de Saúde, a Prestação de Contas foi aprovada por unanimidade. 2.2.
48 Encargos Especiais: após a votação dos membros, a proposta foi aprovada. 2.3. Resolução
49 SESA 895/2025 e 937/2025. Sem ressalvas, o item da pauta foi aprovado. 2.4. Resolução
50 SESA 939/2025. Aprovada após votação, sem ressalvas. 2.5 Criação do Cargo de Auxiliar
51 de Saúde Bucal. Sem ressalvas, a criação do cargo é aprovada. 3.0 Assuntos Gerais. Com as
52 deliberações aprovadas e sem novos assuntos, encerro esta ata que segue assinada pelos
53 participantes abaixo, na lista de presença em anexo. Ana Paula B. F. Orso; Delminde Wons;
54 Leoni Marcos Padilha; Priscila Ebert; Silvio Carneiro; Marisa Pontin; Ana Carolina S. Bantle,
55 Jaqueline L. Fritzen, Samara Strassburg, Mirian Dagostin, Jussara Neske.
56 Findam-se as assinaturas.


